

La delegación de la ACCCA se encuentra en el Casal Cultural Robert Brillas

ampanas, discotecas, botellones, peleas a media noche, el repartidor de butano al comenzar el día, instalaciones industriales funcionando a toda máquina, bulliciosos locales comerciales... En la actual sociedad. muchas son las fuentes sonoras que pueden hacernos la vida imposible. Ante esta realidad, un mensaje: "No más ruidos indeseados". Éste es uno de los lemas de la recién creada en Esplugues delegación de la Asociación Catalana Contra la Contaminación Acústica (ACCCA). Desde el pasado 26 de marzo, Esplugues cuenta con la primera delegación de este tipo en todo el Baix Llobregat y a partir de ahora colaborará con las actividades que dicte la junta directiva, convirtiéndose además en municipio de enlace con el resto de poblaciones de nuestra co-

"Dada la problemática que existe en Esplugues con determinados ruidos, las personas afectadas nos pusimos en contacto, curiosamente, a través de algunas cartas publicadas en La Vanguardia. A partir de entonces, supimos

Esplugues crea la primera asociación del Baix para luchar contra el ruido

El Palau Robert Brillas acogerá la delegación de la Asociación Catalana Contra la Contaminación Acústica

de la existencia de la ACCCA, que tiene su sede en Barcelona, y decidimos crear aquí una delegación", explica Genís Martínez, presidente de la delegación de ACCCA en Esplugues.

Primeras actuaciones

Tras su nacimiento, la delegación espluguense ya trabaja en sus primeras actuaciones. Según explica Martínez, va se ha iniciado una recogida de firmas para que el Ayuntamiento declare Zona Acústicamente Saturada la zona limítrofe

del barrio residencial de El Gall con una zona industrial cercana. Además, a partir del 16 de abril. la asociación abrirá un consultorio gratuito para que los vecinos puedan plantear sus dudas sobre problemas de ruido. Dicho consultorio estará ubicado en la Asociación de Vecinos que está en el Casal de Cultura Robert Brillas. Sus servicios funcionarán de lunes a viernes, de 19 a 21 h.

De hecho, ya en la presentación de la delegación, el pasado 26 de marzo, los vecinos pudieron seguir las recomendaciones de Antoni Pons, ingeniero de telecomunicación, que habló sobre las normativas municipales para combatir los ruidos. También habló Luis Gallardo, presidente de la asociación estatal de Juristas contra el Ruido, sobre la problemática existente en las administraciones a la hora de proteger a sus administrados.

Alberto Cabello

¿Qué es la ACCA?

Tal y como reza el artículo 2 de los estatutos de la ACCCA, se trata de "una entidad sin ánimo de lucro, independiente, completamente desvinculada de partidos políticos y de sus programas, así como de las administraciones públicas, cuyo objetivo es luchar contra las causas y los efectos de los ruidos". En esta línea, la ACCCA también desarrolla una importante tarea de información y asesoramiento a los afectados y afectadas por la contaminación acústica y a la ciudadanía en general.

La sede central está en Barcelona, en la plaza de Regomir.



Esplugues celebra la VIII Festa dels Tres Tombs

I diumenge 28 de març passat es va celebrar la VIII Trobada dels Tres Tombs d'Esplugues amb la tradicional concentració de carros, cavalls i genets, l'esmorzar de germanor per a tots els participants, la benedicció dels animals a la plaça de les Moreres i la passejada per la ciutat.

Després del tradicional esmorzar

d'escalfament al carrer d'Andreu Amat, a partir de les 12 h, es van realitzar els Tres Tombs, és a dir, les "tres passades" pels carrers de Santiago Rusiñol, Isidre Martí, Doctor Turró, Àngel Guimerà i Sant Francesc Xavier.

Acte d'entrega de la bandera

Abans, el dissabte, al Casal de

Cultura Robert Brillas, va tenir lloc la lectura del pregó de la festa, a càrrec de Pepita Vilà, veïna d'Esplugues. Tot seguit es va dur a terme la cerimònia de l'entrega de la bandera per part de Maria Teresa Carbonell al banderer d'enguany, Marcel Caselles. L'acte va finalitzar amb la projecció del vídeo de la festa dels Tres Tombs de 2003, acompanyat d'un petit refrigeri i amenitzat per les corrandes amb el "Carolino" de Folgueroles.

Redacció



El banderer d'enguany és Marcel Caselles



Farmàcia Jené

des de 1955

NOVA ADREÇA

Àngel Guimerà, 9 · Tel./Fax 93 371 88 77 · 08950 ESPLUGUES DE LLOBREGAT e-mail: fjene001@cofb.net